
3 Pièces

50 m²

Réf. 2102A

475 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Situé dans une petite résidence, bel appartement (en duplex) au calme

et  jouissant  d'une  terrasse  ensoleillée  sans  vis-à-vis  et  un  bel  aperçu

mer.Entièrement  rénové,  alliant  charme  et  qualité  des  matériaux,  il  se

compose  d'une  entrée  qui  dessert  une  grande  pièce  à  vivre  avec

cuisine  ouverte  et  une  grande  terrasse  ensoleillée.A  l'étage  deux

chambres et une salle de bains. Nombreux rangements.Il offre un mode

de vie tout à pied dans le vieux centre de Sainte Maxime.

Located  in  a  small  residence,  beautiful  apartment  (duplex)  in  a  quiet  area  and

enjoying  a  sunny  terrace  not  overlooked  and  a  view  of  the  sea.Completely

renovated,  combining  charm  and  quality  of  materials,  it  consists  of  an  entrance

which  leads  to  a  large  living  room  with  open  kitchen  and  a  large  sunny

terrace.Upstairs two bedrooms and a bathroom. Plenty of storage.It offers a way of

life all on foot in the old center of Sainte Maxime.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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